



Site web diocèse: www.archsaintboniface.ca

Paroisse ST. DENIS

C.P. 58, 53 rue St. Augustine
Haywood, Manitoba, R0G 0W0

Pasteur: Abbé Peter Lê Văn Ngū

Courriel: peterlevnca@yahoo.com ; Cellulaire: 204-952-4531

Bureau de Paroisse St. Claude:

Courriel: stclaudeparish@gmail.com

Téléphone: 204-379-2434

Secrétaire: André Lambert

Téléphone: 204-379-2175 - Cellulaire: 204-872-3697

Paroisse St. Denis : Courriel: parstdenis@gmail.com

Site web paroisse: www.stdenishaywoodmb.ca

Notre mission: AIMER DIEU, AIMER LES AUTRES, FORMER DES DISCIPLES

Célébrations eucharistiques : **St. Claude** – **Haywood** - **Pavillon**

Sam. Le 6 août	20h00	+ Paroissiens – Father John + Edward, Diane, Gérald Jobin – Paulette Jobin
Dim. Le 7 août	9h00 H	+ Paroissiens - Father John + Daniel Viallet – Simone & André Lambert
Dim. Le 7 août	11h00	+ Paroissiens – Father John + Cody Little – Alice Durand
Mar. Le 9 août	privée	+ Ernest Montsion & Georges Dion – Denis, Pauline, Rachel Dion
Sam. Le 13 août	20h00	+ Paroissiens – Father John + Hugh Green – offrandes aux funérailles
Dim. Le 14 août	9h00 H	+ Paroissiens – Father John + Parents défunts des familles Pinon & Divorne
Dim. Le 14 août	11h00	+ Paroissiens – Father John + Yvette Gauthier – Henri Gauthier et famille

<u>Ministères:</u>	<u>7 août</u>	<u>14 août</u>	<u>21 août</u>
Lecteurs:	Annette Bernard	Judith Robidoux	Simone Lambert
Collecte :	Raymond & Gérald	Jean & Janice	Marcel & Dorothée
Offrandes :	& famille	& famille	& famille
Compteurs:	Denise & prtnr.	Raymond & prtnr.	Dorothée & prtnr.

Part-à-Dieu : le 31 juillet – 215,00\$ (9) + 24,45\$ libre + 120,00\$ (2-DD) = **359,45\$**

Lampe du sanctuaire : semaine du 7 août – Lucille Dheilly

Que la paix du Seigneur soit avec vous!

19^e dimanche du temps ordinaire C – le 7 août 2022

Intention de prière pour le mois d'août 2022

Pour les petits et moyens entrepreneurs – Prions pour les petits et moyens entrepreneurs, durement touchés par la crise économique et sociale. Qu'ils puissent trouver les moyens nécessaires à la poursuite de leur activité au service de leurs communautés.

Prions : - Pour notre pasteur, l'Abbé Peter, afin qu'il reste en sécurité dans ses voyages et qu'il soit spirituellement renouvelé pour continuer son ministère dans notre communauté.

- Pour la conversion des chrétiens, surtout dans nos paroisses.

- Pour la fin de la guerre en Ukraine et pour les résidents dispersés et traumatisés.

La vie paroissiale :

+ **Nous recommandons à vos prières** Clarence « Bernie » Ball décédé vendredi le 29 juillet à l'âge de 61 ans. Nous offrons nos condoléances à sa famille, ainsi qu'à sa parenté et amis qui sont en deuil.

+ **Vacances de L'abbé Peter** – 23 juillet au 10 septembre – **Bonnes vacances!**

+ **Le bureau de la paroisse est ouvert tous les jeudis de 8h30 à 16h00.**

+ **Father John Tê Nguyen** sera notre prêtre remplaçant pendant l'absence de L'Abbé Peter. **Bienvenu Father John!**

+ **En cas d'urgence, veuillez appeler Father John au 431-588-2644 ou André au 204-379-2175 ou 204-872-3697.**

RÉSERVEZ LA DATE!!!! Pèlerinage Diocésain Annuel à Saint-Malo – le 21 août 2022



Venez prier et adorer le Seigneur le 21 août à la Grotte Notre-Dame-de-Lourdes à Saint-Malo. La messe du pèlerinage aura lieu à 9 h en français et à 11 h en anglais à la Grotte. La confession sur les lieux sera disponible avant les deux messes. Un déjeuner organisé par les Chevaliers de Colomb aura lieu après la messe de 11h. Une heure d'Adoration aura lieu à 14 h.

« Ne faites jamais le travail avec négligence parce que vous souhaitez cacher vos dons. Rappelez-vous, ce travail est le sien. Vous êtes son collègue. Par conséquent, il dépend de vous pour ce travail spécial. Faites le travail avec lui, et le travail sera fait pour lui. Les talents que Dieu vous a donnés ne vous appartiennent pas – ils vous ont été donnés pour votre usage, pour la gloire de Dieu. Il ne peut y avoir de demi-mesure dans le travail. » Sainte Thérèse de Calcutta (Mère Teresa)

19^e dimanche du temps ordinaire C - le 7 août 2022

* Crise en Éthiopie - Aide humanitaire recherchée



CNEWA lance une campagne de secours afin d'acheminer rapidement l'aide humanitaire à la population éthiopienne, de plus en plus vulnérable. Les prix des céréales, de l'huile de cuisson et d'autres produits de première nécessité montent en flèche, alors que les Éthiopiens sont confrontés à une sécheresse persistante, exacerbée par la violence interethnique qui a frappé les provinces du nord du pays l'année dernière, ainsi qu'à des pénuries dues à la guerre entre la Russie et l'Ukraine. Selon les Nations unies, la Russie et l'Ukraine

fournissent environ 40 % des importations de céréales de l'Afrique. Dans la région éthiopienne de Tigray, où CNEWA concentrera ses fonds, les écoles et les banques restent fermées, limitant l'accès à l'argent et aux services. Certains rapportent que des entreprises ont été fermées en raison de la flambée des prix du carburant. Alors que la campagne de CNEWA débute, l'équipe de CNEWA espère que les Canadiens d'un océan à l'autre pourront réagir.

« Nous sommes très préoccupés par la situation critique actuelle des Éthiopiens », a déclaré Judith Poitevien, directrice nationale intérimaire du bureau de CNEWA à Ottawa. « Nous espérons que les Canadiens répondront comme ils l'ont fait si généreusement lors de notre appel ukrainien. Avec l'aide de nos nombreux donateurs et amis, nous sommes convaincus que nous pourrions aider à servir et à soutenir ceux qui sont dans le besoin en Éthiopie. »

Depuis le milieu des années 1980, ce pays d'Afrique de l'Est est confronté aux changements environnementaux, à la sécheresse, à la guerre, à la révolution et aux troubles civils. Après un certain nombre d'années de stabilité relative et de croissance économique, la violence interethnique a cependant déchiré le pays, en particulier dans ses provinces du nord. Des maisons, des lieux de culte et des écoles ont été pillés et lourdement endommagés. Des rapports continuent de faire état de familles vivant dans la peur de l'inconnu, confrontées à la faim et à la violence.

Les partenaires de CNEWA en Éthiopie continuent de plaider pour les personnes les plus vulnérables, en particulier les enfants, les mères allaitantes et les personnes âgées. « Si nous survivons, nous survivons avec gratitude pour toute aide que vous nous apportez », a déclaré l'évêque Medhin d'Adigrat en Éthiopie.

Les dons peuvent être faits en ligne à www.cnewa.ca/fr/ ou par téléphone au 1-866-322-4441. Les chèques peuvent être postés à CNEWA au 223 Main Street, Ottawa, ON K1S 1C4, avec la mention "Ethiopia". Des reçus d'impôt seront émis pour les dons de 10 \$ ou plus. Pour en savoir plus sur les efforts de CNEWA en Éthiopie, visitez le site www.cnewa.ca ou suivez l'organisation sur Facebook (@CNEWACanada).

☺ Quatre mamma italiennes discutent des mérites de leurs fils :

– Le mien, dit la première, est curé. Quand il entre quelque part, on lui dit : "Bonjour, mon père."

La deuxième enchaîne :

– Mon fils à moi est évêque. Quand il entre dans une pièce, on lui dit : "Bonjour Monseigneur."

La suivante continue :

– Hé ben mon fils est cardinal. Quand il arrive, on lui dit : "Bonjour Éminence."

Mais la quatrième femme termine en disant :

– Tout ça, ce n'est rien. Mon fils mesure 2 mètres et pèse 185 kilos. Quand il entre quelque part, les gens disent : "Oh, mon Dieu !"

« Veillez donc, car vous ne savez ni le jour ni l'heure. »



« Car là où est ton trésor, là aussi sera ton cœur ». Luc 12, 34

Jésus nous encourage à accumuler notre trésor dans le ciel. Le monde nous encourage à accumuler notre trésor dans l'immobilier, les investissements et les biens matériels. Combien de temps investissez-vous dans l'accumulation d'un trésor mondain ? Combien de temps investissez-vous dans la constitution d'un trésor céleste ? Pour investir davantage dans les choses du ciel, vous devez laisser partir certaines des choses de ce monde.